

# El calendario y el tiempo, después la Historia

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Enero 1, 2017](#)

Sólo escribo esto como un aviso rápido para que la gente no se olvide de esto.

La única razón por la que estamos "celebrando" 2017, y no 52017 o algún otro año, es porque el Calendario, después de la aniquilación sistemática de nuestros Ancestros Paganos, ha sido reajustado en un intento de dar legitimidad a la mentira de los Judíos.

Ahora, este 2017 solo existe en contraste con eso. Estamos más bien en el año 52017, o cualquier otro que la Humanidad en sus comienzos haya decidido contar. La cuenta original se ha perdido. Sin embargo, ese calendario se ha perdido y ya no lo seguimos. Por sí solo, el "2017" no significa nada. Si la Historia Abrahámica detrás de él se borra, nos pertenecerá. También, el falso 'Después de Krayst' y 'Antes de Krayst' puede ser borrado, que cuando nuestro lado gane el poder lo borrará completamente, ya que es inexacto e inútil. Los calendarios son siempre un punto de interpretación y cambio. Mucha gente hoy en día mantiene calendarios antiguos, muchas civilizaciones tenían los suyos propios etc etc.

Sin embargo, el verdadero año satánico comienza el 21 de marzo como el Sumo Sacerdote Don declaro. Este es el comienzo del nacimiento y la primavera, así que tiene un completo sentido natural. Los mismos judíos

están contando en un calendario inverso de 6000 años de antigüedad, que es una 'bomba de tiempo' para la Torah, la cual se dice que 'materializara' la Torah en el reino físico una vez completada. Ellos literalmente creen que cuando este 'reloj' termine, la Torah se habrá materializado. Con el ganado humano gentil de 2800 para todos los judíos, y el rabino judío matando y asesinando a toda oposición, los judíos viviendo en el paraíso etc.

Solo menciono esto para que veas lo sumido en las tinieblas que esta este mundo, que hasta las fechas son falsas. En cuanto a los meses y las horas, estas se basan en los planetas y no pueden cambiar. Pero la parte del año ha sido encubierta. Es cierto que este sistema no es del todo correcto, pero la raíz esta en Babilonia, y no en la tradición judía. Los babilonios y los del lejano oriente inventaron la hora.

Otro ejemplo es que el día NO cambia a las 12 en punto. Cambia cada mañana alrededor de las 7:20 (depende). Eso significa que todos los días hasta las 7:00 AM aproximadamente, sigue siendo el día anterior. Esto se llama día planetario.

El domingo es el primer día de la semana, y no el lunes. El lunes es una estafa. El domingo es la primera fecha, y todas estas fechas son robadas. El enemigo mantiene a las masas los domingos (Las ovejas cristianas que cargan el engaño con la energía del alma) mientras que los judíos explotan el Sabbat de las brujas, que es su "Shabbat" robado, para lanzar poderosas maldiciones, maleficios y hechizos masivos para cegar al populacho.

Los monjes del cristianismo también comienzan la letanía a las 4 AM del sábado, hasta la mañana del domingo, la hora del Sol, y luego se detienen.

También hacen sexo anal homosexual en los monasterios cristianos, eso es un hecho, para 'iniciar' a los nuevos judíos que llegan allí. Y luego por la mañana escriben grandes odas sobre cómo la homosexualidad es el problema gigante. Pero hacen esto por razones de ocultismo (raro) y mas formalmente porque simplemente están enfermos y les gusta violar jóvenes adolescentes que van a encontrar el 'amor de Jesus'. También violan a las monjas. Porque por que no, son judías. Otras cosas también incluyen forzar sadomasoquisticamente a las monjas a rezar por mas de 12 horas, en picos y otras superficies ásperas. Si fallan las golpean hasta dejarlas sin sentido. La pedofilia también es rampante como una especie de retorcido juego de dominación con menores, y también tienen sexo con bestias incluso.

Llevan literalmente un montón de negocios que la mayoría de la gente ni se imagina, incluyendo el puterío internacional, las drogas y muchas otras cosas. Recientemente he encontrado un libro sobre el mejor monasterio de "Xianidad Ortodoxa" (es una cosa en Rusia y los Balcanes) y un trabajador allí escribe con respecto a cómo la gente llevaría a sus niños pequeños para ser violados por el 'clero' judío para que luego les dieran 'bendiciones' a ellos como padres. A los niños se les decía que se callaran y lo aceptaran, eso sí, por sus propios padres cristianos. Porque a quien coño le importan tus hijos ganado si un judío dice que es un elegido que puede violar a tu hijo y 'leer una oración' por ti. Lo siento por los gráficos, pero estas cosas realmente suceden y todos los satanistas deben ser conscientes con respecto a qué excremento viviente estamos luchando.}

Si existiera algún 'creador del universo' que fuera 'Justo', definitivamente está de nuestro lado, así que no te importe una mierda. Desafortunadamente, estamos tratando con una fuerza que NO siente

llamada 'dios' o 'vril' o 'movimiento' (tu lo nombras) que no tiene ningún razonamiento para detener nada de esto. Pero el Dios real cuyo Nombre es Satanás está de nuestro lado y nosotros destruiremos ESPIRITUALMENTE estos negocios criminales.

Además, las cosas ritualistas que hacen 'profundamente' en el cristianismo, son rabinismo total. No hay ninguna diferencia en absoluto, pero en el título. Cuando uno va a ser 'iniciado', tiene que olvidar completa y eternamente a su familia. Muchas personas también dan a estos lugares todo su patrimonio, y desaparecen para siempre. Ahora están en la familia de los judíos, y como dice la biblia, tienes que destruir a tu familia para encontrar a "Jesus". Los ortodoxos rusos y los serbios o balcánicos que viven "ortodoxos" lo sabrán. Esta gente es dura y despiadada. Literalmente rezan por Israel 24/7, y pueden fácilmente matar humanos por ello. Todo el 'amor y besos, dios del amor' es para el público estúpido y retrasado que no sabe una mierda con respecto a lo que está pasando.

Por supuesto tenemos el chivo expiatorio de la magia, Satanás y Azazel, o cualquier otro demonio al que culpar de estos actos. Sí, fue Satanás. Debe haber sido. Como LaVey dijo a lo largo de las líneas, ¿quién ha mantenido a la iglesia en el negocio, pero el engaño de que Satanás hace todos los males y peligros? Mientras que estos que oran a Jesus, amantes de jhvh, adoradores de judíos, escoria, solo están haciendo lo que esta en la biblia, leyendo la biblia, profundizando en la biblia 24/7, adorando el libro de los judíos. Son literalmente su 'dios' encarnado. Es por eso que se involucran en este comportamiento. Por supuesto la mayoría de la gente cuando se entera de esta horrible realidad, naturalmente se vuelven ateos. Uno puede fácilmente entender por qué.

¿Dónde está el "todopoderoso" para detenerlos? Pero bueno, eso es una mentira para los Goyim, ya que incluso su supuesto 'todopoderoso' en realidad está respaldando todos estos actos, en su propio libro sagrado, en las respuestas a las oraciones, en la 'adivinación' y en la 'profecía divina' que se deriva de estos cerebros judíos, criminalmente dementes. De hecho, su 'jvh' y 'Jesus' están a su lado cuando cometen todo eso. Que como sabemos tienen que ver con extraterrestres rencorosos que odian a los humanos. Porque de eso se trata el xianismo, igual que el sacrificio de sangre viva. Por eso Weisthaupt y los últimos masones admiten abiertamente que rezan a Jewsus, JHVH y Hawly Mary la muda. Porque ellos son UN equipo. Por eso ves a todos los arzobispos, y violadores sentados en la misma mesa y cenando. Se trata de destruir a la humanidad y sacar provecho.

Ahora en cuanto a los trucos de salón que hacen. Ambos días son importantes por sus propias razones. El "Sabbat" es importante para trabajos de materialización, y trabajos de destrucción también, todo lo que tiene que ver con adobes inferiores y lo físico. El domingo es más soleado, bello y positivo, y real. Ellos combinan estos para rituales nefastos, desde sadomasoquismo, hasta ganar riquezas.

Aparte de esto, por supuesto, los judíos, de acuerdo con su engaño de la Tierra plana y de 6000 años de antigüedad (fijense en que la cifra de 6 billones de shekel de pantallas de lámparas holoengañadas está relacionada con esto), también han bastardeado la historia para hacerla parecer más corta, y como si todo lo mágico hubiera empezado aparte con los judíos o Pissrael, esta tribu alienígena. Los hallazgos arqueológicos se

ponen a confrontar en esta línea de tiempo de engaño de ellos. Sólo revisa los libros de historia y ríete de cómo las civilizaciones más antiguas supuestamente (en todas las fuentes principales) terminan como en el 3000 AC. Lo cual es una gran broma para cualquiera con una mente decente. Tratan de hacer creer que es sólo historia registrada, pero han destruido gran parte de ella, y también, ¿por qué debería ajustarse a esta línea de tiempo?

Porque la puta Torá y los judíos son los dueños del planeta, por eso. No hay ninguna razón científica o de otro tipo. Incluso a los arqueólogos se les enseña y se les obliga a ver DENTRO de esta línea de tiempo, y su "o lo uno o lo otro" para la historia civilizada. De lo contrario se quedan sin trabajo. Otra persona de los grupos también me dijo y les creo completamente, que los Arqueólogos son forzados a destruir evidencia de civilizaciones anteriores de humanos que fueron avanzados antes de esta línea de tiempo. O hacer que se ajusten a la "corriente principal". Tiene sentido en cuanto a (((Por qué))).

En cuanto a informar, estamos siguiendo la formalidad, ya que no significa nada para nosotros, y también este es el sistema de conteo actual en el mundo en este momento. Por sí solo no significa realmente nada. El cambio de edades adquiere relevancia. De la misma manera el número 6 no es inherentemente malo, pero ha sido usado en el engaño del enemigo, el calendario es de la misma manera. Los judíos también comparten el inglés y todos los otros idiomas. También comparten el aire que respiramos. ¿Deberíamos aniquilarnos a nosotros mismos? Solo conoce la Verdad y no dejes que esparzan su pesticida ignorante.

Además, las celebraciones son para los satanistas y estas se basan en los ciclos naturales. Que el enemigo, por supuesto, sólo ha mantenido para sí mismos. ¿Cuántas personas por ahí saben acerca de Halloween o Samhain y todo lo que estos realmente son? Esto es para recordarles el nivel de oscuridad que el enemigo tiene en la gente. Ellos literalmente creyeron que algo gigante cambió ayer excepto de su calendario.

De todos modos, los deseos y las celebraciones no son malos, así que permítanse, y regocíjense en el hecho de su conocimiento sosteniéndolo y aplicándolo.